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Voici quelques photos de la Fête annuelle du 2 août 2014
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        16 juin 2012: L'Association surveille  !!!  Suite à un projet de prolongement de la rue Lalande qui pourrait avoir un impact sur une dessources du Lac Légaré, des membres de l'A.C.L.L. dont Xavier-Antoine Lalande, GuillaumeLaliberté, Farah Wikarski, Gaston Bouchard et Gaétan Demers se sont présenté au dernierConseil Municipal de la Ville de St-Colomban pour démontrer l'inquiétude des résidents.  Mme Wikarski, M. Lalande et M. Laliberté ainsi que d'autres résidents du Lac Légaré ont posédes questions pertinentes au Conseil Municipal mais les réponses founies ont été somme touteassez floues. Heureusement le conseiller M. François Boyer s'est opposé au projet.  L'Écho du Nord et le Mirabel en ont fait un  article résumant bien la situation  écrit par NathalieVigneault.  L'Association continue de surveiller ce projet !!!     

  
  

27 mai 2012: Assemblée Générale Annuelle

  

Le 27 mai 2012 s'est tenu notre Assemblée Générale Annuelle.

  

Le Conseil d'Administration a fait son rapport annuel et plusieurs membres nous ont soumis des
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questions et commentaires pour la prochaine année.

  

Une série de résolution ont été soumises au Conseil d'Administration.  Nous vous suggérons de
consulter le Procès-verbal de cette rencontre pour en connaitre les détails.

  

  

Version imprimable du procès-verbal du 27 mai 2012.

  

Version imprimable du Rapport d'activités 2011-2012.

  

  

L'équipe de l'ACLL.

  

  

  

  

  

26 sept. 2011: M. Coupal désire informer l'ACLL qu'il y a une recrudescence des vols à
domicile sur le territoire du Lac Légaré. Il s'agit de petits vols, ce qui laisse supposer que ces
actions ne sont pas organisées et qu'un sac à dos est souvent suffisant. Il nous demande
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d'ouvrir l'œil, de documenter s'il y a lieu et surtout de s'assurer que nos biens soient sécurisés.

  

  

Activité estivale du 27 août 2011.

  

Le 27 août 2011, l'ACLL organisait une épluchette de blé d'inde suivi d'une activité d'arrachage
d'algue dans le lac Légaré sur les lieux de la plage.

  

Plusieurs personnes ont participé et travaillé fort à manger le bon blé d'inde cuit par le chef
Gaston
et les merveilleux hot-dogs du 
chef Guillaume
. Après avoir bien mangé tous ont mis les mains sur les outils pour nettoyer une partie du lac et
enlever les algues sur le bord de la plage.

  

Merci à tous de votre participation !!!

  

  

 17 août 2011: Dans le cadre d'une réunion de l'Association Globales des lac de St-Colomban,
des membres du C.A. ont assité à une présentation du résumé des résultats de l'étude de la
compagnie Horizon Multi-ressource. Évidemment, comme l'étude est remis à la Ville de
Saint-Colomban, nous ne pouvions obtenir les détails concernant notre lac. Mais nous
essaierons d'obtenir de la Ville plus d'informations à ce sujet.

  

De plus, Julie Ladouceur (stagiaire à la Ville) a présenté une partie de son rapport qu'elle a
remis à la Ville à propos d'observations qu'elle a effectué durant son stage.

  

  

 5 juillet 2011: Des membres du C.A. ont assisté à une présentation d'AbriNord qui vise à
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regrouper les efforts de 4 municipalités phares du bassin versant de la Rivière du Nord afin de
regouper et unir les efforts pour obtenir des subventions qui aideraient les participants à
améliorer la gestion de l'eau du bassin. Présents à cette réunion les municipalités de Canton de
Gore, Saint-Colomban, Siante Anne des Lacs et Municpalité de Lanthier ainsi que divers
membres d'association de lacs.

  

  

 20 juin 2011: Des membres du C.A. ont assisté à une présentation de la compagie Horizon
Multi-ressource. Le but de cette rencontre était de nous présenter le mandat qu'ils ont recu de
la Ville de St-Colomban pour effectuer une étude sur certains lacs de la ville dont le lac Légaré
ainsi que d'obtenir nos observations et commentaires sur notre lac.
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